



## ¿Y los guantes de Beatriz?

Los hay que pasan la vida esperando que no llegue nadie. **Florestán**

**E**n este espacio he hablado de la políticamente rentable estrategia electoral desarrollada por Germán Martínez en el actual proceso que la sociedad sigue con total indiferencia.

Su secreto ha sido presentar al PAN, partido de gobierno, como uno de oposición; y al PRI, que debería ser la oposición, como partido de gobierno.

En esta operación ha fijado, primero, a los ex presidentes, desde Echeverría hasta Carlos Salinas, pasando por López Portillo y, claro, en el espejismo de que aún gobiernan y contra ellos, contra ese priismo del pasado ha centrado su campaña, en medio del silencio de la actual dirigencia nacional del PRI.

Luego se fueron contra el del futuro, que ya es presente, directamente contra el gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, que supera a todos en las encuestas de cara a la sucesión presidencial de 2012; se van contra su gestión de un modo superficial, que si la corbata, que si el copete, que si su vida personal, pero nada de fondo, confirmando que es el enemigo, antes era contrincante, a vencer no en éstas, sino en las próximas elecciones, y todo en medio del silencio de la dirigencia nacional del PRI, el mismo que guardó en la ofensiva contra el gobernador de Veracruz que, guste o no, es un priista de los que ellos mismos consideran *destacado*.

Por si fuera poco, el presentar a un partido que gobierna como de oposición en un proceso electoral, anzuelo que, además, han picado todos, la estrategia panista ha dejado

al presidente Calderón a salvo de la pugna electoral, vendiéndoles que como está tan *posicionado* les resultaría *contraproducente* criticarlo, por lo que el priismo, sin poder soltar ese anzuelo, lo ha dejado a salvo, y todo en medio del silencio de la dirigencia nacional del PRI, cuya cabeza, Beatriz Paredes, se niega a *ponerse los guantes*.

Y eso que los priistas decían, y dicen, que para estas cosas Germán Martínez era un *pendejo*.

¡Qué tal si les hubiera salido *vivo*!

### Retales

1. SE TOCAN. Andrés Manuel López Obrador asistió a una reunión de Guadalupe Loaeza, que ahora juega a ser diputada. Pobre política;

2. FOTAZA. Alguien me dijo que no votará por Ana Gabriela Guevara, a la que admiro, para jefa delegacional en Miguel Hidalgo, pero sí lo hará por su fotógrafo. ¡Ah!, y tampoco por el *suertudo*; y

3. CISEN. La aprehensión en México y entrega al gobierno de Colombia de Miguel Ángel Beltrán (a) *Jaime Cienfuegos*, fue un operativo del Cisen. Lo que se supo aquí llegó desde Bogotá, cuando celebrando esta "expulsión a domicilio" el presidente colombiano Uribe la calificó como la *entrega* de "uno de los terroristas más peligrosos de las FARC", y dio las gracias al presidente Calderón por una operación que aquí se disfrazó de "expulsión migratoria".

Nos vemos mañana, pero en privado. ■ M  
[lopezdoriga@milenio.com](mailto:lopezdoriga@milenio.com)

